

La bienheureuse Marie-Anne de Parèdes, le Lis de Quito.

Saint Jean de Kenty : il fut enseveli dans l'église de Sainte-Anne à Cracovie ; les miracles qu'il y opère ajoutent à la gloire de sa très sainte protectrice.

M. Ollier ; Jeanne de la None, fondatrice des *Sœurs de Sainte-Anne*.

M. de Kériolet, le modèle de la pénitence chrétienne.

Le P. Anne de Noue, mort en odeur de sainteté au Canada, en 1646.

Henri Marie Boudon, fille d'Henriette, reine d'Angleterre.

Nous ne pouvons prolonger indéfiniment cette énumération : au-delà de certaines limites, elle cesserait d'avoir son utilité et même son intérêt.

(A suivre.)

Changements ecclésiastiques du diocèse de St-Germain de Rimouski pour l'année 1891.

M. J. O. Normandin, curé de St-Eloi, est nommé directeur du Grand Séminaire ;

M. J. R. Roy, curé de St-Paul de la Croix, directeur du Petit-Séminaire ;

M. J. P. F. Sirois, directeur du Grand-Séminaire, curé de St-Pierre de Malbaie ;

M. Elzéar Dufour professeur au Séminaire, missionnaire de Ste-Cécile du Cloridorme ;